

Sin brillar, Colo Colo vence a Unión La Calera gracias a un penal de Arturo Vidal

LIGA DE PRIMERA. En un partido con muy pocas emociones, el "Cacique" encadenó su tercera victoria consecutiva y empieza a recuperar terreno en el campeonato.

Redacción

Una poco convincente pero fundamental victoria fue la que consiguió ayer Colo Colo al imponerse 1-0 a Unión La Calera por la decimotercera fecha de la Liga de Primera.

El conjunto albo estuvo lejos de desplegar un buen juego, siendo incluso superado por los locales, pero consiguió los tres puntos gracias a un penal de Arturo Vidal.

Tras el triunfo a mitad de semana ante Atlético Bucaramanga, Jorge Almirón introdujo algunos cambios en su oncen titular. Al arco estuvo Brayan Cortés en desmedro de Fernando De Paul. Luego, en defensa, estuvieron Mauricio Isla, Alan Saldívar, Sebastián Vegas y Daniel Gutiérrez. En el mediocampo volvió Arturo Vidal, quien formó junto a Vicente Pizarro y Felipe Méndez, dejando arriba a Claudio Aquino, Lucas Cepeda y Javier Correa.

A pesar de su buen rendimiento la fecha anterior ante Unión Española, y de la necesidad de Colo Colo de sumar minutos Sub 21, Almirón, quien no fue al estadio Nicolás Chahuán por estar suspendido y en su lugar dirigió Pablo Richetti, dejó en la banca al joven Francisco Marchant.

El primer tiempo fue todo para La Calera. Sebastián Sáez tuvo dos opciones claras antes



ARTURO VIDAL MARCÓ DE PENAL, AL FILO DEL PRIMER TIEMPO, EL ÚNICO TANTO DEL PARTIDO.

de los 15 minutos, pero le faltó precisión en ambas.

Luego, Felipe Yáñez e Ignacio Mesías probaron desde distancia, pero en todas la pelota salió levemente desviada ante la mirada de Cortés.

Así, cuando parecía que el gol local estaba por caer, una avivada de Cepeda terminó con el volante Juan Méndez cometiéndole penal al puntero zurdo. Tras la pelota se situó Vidal y, con un remate potente y esquinado, puso el 1-0 para Colo Colo.

Así, a pesar de a ratos ser ampliamente superado, el "Ca-

cique" se fue al entretiempo en ventaja.

La tónica se mantuvo en la segunda mitad, con los "cementeros" ahogando a Colo Colo pero fallando en el pase final para urdir una buena jugada de peligro.

Fueron pasando los minutos y el cuadro albo se sentía cada vez más cómodo con este intercambio: Calera dominando la pelota y presionando alto pero sin profundizar ni crear peligro.

También empezó a ser factor el arbitraje. Los jugadores de ambos equipos empezaron

a magnificar acciones y a caer en simulaciones y protestas, situación que tampoco molestaba a Colo Colo.

Así pasaron los últimos minutos y, con algunos intentos infructuosos, se fue el partido.

Con este resultado, y con aún tres partidos pendientes (ante Universidad Católica, Deportes Iquique y Universidad de Chile), el "Cacique" quedó noveno, con 17 puntos, a nueve de los punteros Coquimbo Unido y Audax Italiano.

La Calera, por su parte, se mantuvo en la octava posición con 18 puntos. 